



## Pável Franco Marín

Cali, Colombia  
Conferencista | Capacitador | Docente | Panelista

**País de residencia:** Colombia

**Nacionalidad:** Colombia

**Idiomas:** Español

0.0



Comentarios (0)

### Áreas de conocimiento

Gestión de la Felicidad, Gestión Humana, Gestión del Conocimiento, Estrategia Empresarial, Modelos de Negocio, Management, Gestión de Proyectos, TICs, Ingeniería de Software, Innovación & Creatividad.

### Descripción del perfil

¡Hola! Soy Pável Franco Marín, una persona espontánea, transparente e irreverente. Un proyecto continuo de emprendedor, consultor, escritor, conferencista y docente, con una prioridad en la vida: mi familia. Me considero soñador, entusiasta y apasionado, pero en cualquier caso, con un fuerte deseo de aportar mi "granito de arena" a la humanidad para que todas las personas tengamos un mundo mejor. En la actualidad, a nivel personal y profesional, estoy enfocado en temas relacionados con Gestión de la Felicidad. Por eso, tome la decisión de ser feliz como Fundador & Gestor de Felicidad en happus (www.happus.co). Además, soy Ingeniero de Sistemas y Magíster en Administración, con más de 10 años de experiencia en la industria del Software & TI, donde he tenido la oportunidad de trabajar en campos relacionados con TICs, Procesos de Ingeniería del Software, Metodologías de Desarrollo de Software, Gestión de Proyectos (PMI & Agile), Docencia Universitaria, Gestión del Conocimiento, Gestión Comercial, Gestión Estratégica, Procesos de Creatividad e Innovación y Gestión del Talento Humano.

### Conferencias, Cursos o Talleres

#### Para ser feliz, se necesitan pelotas

De 1 Hora a 2 Horas

Esta conferencia tiene como propósito generar conciencia en términos de la felicidad, donde se sugieren algunas prioridades de vida y además se plantean algunos aspectos clave para que puedas tener una vida plena más allá de las circunstancias. ¿Para quién es esta conferencia? Esta conferencia está pensada para la persona que quiera ser feliz de una forma práctica y al alcance de todos. ¿Con qué se quedan las personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con conciencia respecto a la responsabilidad que tienes con relación a tu felicidad. + Con cinco aprendizajes principales. + Con 10 tips para tener una vida mejor y más feliz.

#### ¿Por qué es importante ser feliz?

De 1 Hora a 2 Horas

Esta conferencia tiene como propósito plantear cuales son los beneficios de la felicidad desde una perspectiva práctica y explicar el impacto esto tiene en tu día a día, para así dar respuesta a la pregunta: ¿por qué es importante ser feliz? ¿Para quién es esta conferencia? Esta conferencia está pensada para la persona que quiera convencer de que la felicidad abre muchas puertas. ¿Con qué se quedan las personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con una perspectiva clara respecto a los beneficios de la felicidad. + Con criterio para plantearte la felicidad en tu vida. + Con una respuesta a la pregunta: ¿por qué es importante ser feliz?

#### La felicidad desde diferentes ángulos

De 1 Hora a 2 Horas

Esta conferencia tiene como propósito crear un contexto amplio sobre la felicidad, toda vez que se aborda desde diferentes perspectivas con la intención de establecer diferencias y comprender la esencia del concepto. ¿Para quién es esta conferencia? Esta conferencia está pensada para la persona que quiera conocer sobre la felicidad desde perspectivas diferentes. ¿Con qué se quedan las personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con una visión sobre diferentes perspectivas que abordan la felicidad. + Con una idea de las diferencias que plantean las perspectivas analizadas. + Con la esencia de la felicidad.

#### El chip de la felicidad

De 2 Horas a 4 Horas

Esta taller tiene como propósito crear momentos a través de los cuales podrás interiorizar el concepto de la felicidad mediante un cambio de pensamiento alrededor de lo que realmente significa ser feliz en tu día a día. ¿Para quién es esta conferencia? Este taller está pensado para la persona que quiera tener una vida motivada por su decisión individual de ser feliz. ¿Con qué se quedan las personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con un concepto claro de la felicidad. + Con un pensamiento poderoso en términos de la felicidad y cómo la harás parte de tu vida. + Con un entendimiento profundo respecto a la falsa felicidad.

#### El kit de la felicidad

De 2 Horas a 4 Horas

Esta taller tiene como propósito entregar herramientas prácticas a través de las cuales podrás tener una vida plena más allá de las circunstancias, pero sobre todo, con conciencia respecto a lo que es y lo que no es la felicidad. ¿Para quién es esta conferencia? Este taller está pensado para la persona que busque elementos prácticos para ser feliz en todo momento de su vida. ¿Con qué se quedan las personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con herramientas que puedes integrar a tu vida sin ningún tipo de traumatismo. + Con el material necesario para tener una vida plena. + Con guías prácticas para ser feliz.

## ¿Realmente soy una persona feliz?

### De 2 Horas a 4 Horas

Esta taller tiene como propósito generarte confrontaciones internas para ayudarte a determinar si realmente eres feliz, al tiempo que se empiezan a crear los mecanismos necesarios para que cierres brechas y tengas una vida plena. ¿Para quién es esta conferencia? Este taller está pensado para la persona que quiera determinar si realmente es feliz, pues podría no serlo aún creyendo que sí. ¿Con qué se quedan las personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con una valoración respecto a si realmente eres feliz. + Con una lista de aspectos "buenos" y "malos". + Con una hoja de ruta para

fortaleces y mejorar tu lista de aspectos.

## Conversación 1x1

### Flexible

Son conversaciones genuinas, transparentes y respetuosas, que buscan una vida plena para ti, a través de nuestro modelo de gestión de la felicidad pasando por cuatro fases: Reconocimiento, ¿Por qué la felicidad?, Alineación personal y Diseño & Acción. ¿Para quién son estos espacios? Estos espacios están pensados para la persona que crea en la importancia de la felicidad para su vida. ¿Con qué se queda la personas? + Con deseo de tener una vida plena y ser feliz. + Con una experiencia diferente que aportará en tu vida. + Con respuestas frente a preguntas como: ¿por qué nada me sale bien? + Con herramientas que puedes usar en tu diario vivir. +

Con un plan de acción que te posibilitará una vida plena.

## Consultoría empresarial

### Flexible

Son momentos de decisión para generar mecanismos empresariales para crear felicidad, a través de una visión compartida de empresa feliz y con el propósito de ser un aliado estratégico para el negocio. ¿Para quién son estos espacios? Estas consultorías están pensadas para la empresa que quiera crear dinámicas para ayudar a sus personas a ser más felices. ¿Con qué se queda la personas? + Con deseo de tener una empresa feliz. + Con una experiencia diferente para el negocio. + Con respuestas frente a preguntas como: ¿puedo ser eficiente? + Con herramientas que puedes usar en la operación. + Con un plan de acción que te posibilitará una empresa feliz.

## Experiencias

### Fundador & Gestor de Felicidad

happus

2019 - Actual

### Docente hora cátedra de Postgrado

Universidad Santiago de Cali

2019 - Actual

### Gerente de Gestión Humana

Cafeto Software

2017 - 2019

### Gerente Comercial

Cafeto Software

2016 - 2017

### Asesor de Relaciones Comerciales

Cafeto Software

2014 - 2016

### Docente hora cátedra de Pregrado

Universidad del Valle

2009 - 2015

### Gerente de Proyectos

Nuevosmedios

2013 - 2014

### Analista de Gestión del Conocimiento

Banco de Occidente

2012 - 2013

## **Administrador del Sistema de Capacitación Virtual**

Banco de Occidente

2011 - 2012

## **Analista Profesional de Desarrollo**

Banco de Occidente

2009 - 2011

## **Analista de Sistemas Informáticos**

IPINNOVATECH

2008 - 2009

## **Estudios**

### **Magíster en Administración**

Universidad del Valle

2014

### **Ingeniero de Sistemas**

Universidad del Valle

2008

## **Artículos**

### **¿Qué es la felicidad?**

La felicidad es un tema muy particular porque todos hablamos de ella e incluso decimos ser felices, pero cuando queremos encontrar una definición, normalmente nuestra mente se queda en blanco porque muchas cosas vienen a nuestra cabeza, pero de forma confusa. Incluso, empezamos a cuestionar lo que creemos que es la felicidad.

<https://happus.co/blog/que-es-la-felicidad/>

### **Beneficios de la felicidad**

Cuando hablamos de felicidad, actualmente es común hablar también de los beneficios que nos entrega el ser feliz, pero realmente ¿cuáles son los beneficios de la felicidad?

<https://happus.co/blog/beneficios-de-la-felicidad/>

### **La felicidad es un estado, ser feliz es una decisión**

La felicidad es un estado, ser feliz es una decisión. Lo mencionamos cuando planteamos qué era para nosotros la felicidad, pero ahora queremos profundizar un poco más porque no se trata simplemente de un juego de palabras que suenan bien, aunque debemos reconocer que es cool.

<https://happus.co/blog/la-felicidad-es-un-estado-ser-feliz-es-una-decision/>

### **Está bien sentirnos tristes en algún momento**

Ser feliz no significa tener una sonrisa en nuestro rostro todo el tiempo ni tampoco que algunas situaciones nos pongan de malas. Está bien sentirnos tristes en algún momento por algo que no salió como esperábamos o por una conversación incómoda e incluso, por una ruptura sentimental. ¿O es que no somos seres humanos con sentimientos?

<https://happus.co/blog/esta-bien-sentirnos-tristes-en-algun-momento/>

### **¿Qué es el Ikigai?**

Este es un concepto Japonés -algunos, incluso lo consideran una filosofía de vida- que significa "razón de vivir" o "razón de ser", pero nosotros lo llamaremos propósito de vida. Así, se plantea que todos tenemos un Ikigai, pero es necesario encontrarlo en nuestro interior.

<https://happus.co/blog/que-es-el-ikigai/>

### **Una persona feliz es más productiva**

La relación es más o menos simple: una persona feliz tiene más energía y por ende, le inyecta más dinamismo a sus actividades, lo que a su vez incide de forma positiva en la productividad, entre otras, porque una persona realmente feliz de verdad disfruta lo que hace toda vez que tiene una vida plena en la que disfruta cada detalle de su día a día.

<https://happus.co/blog/una-persona-feliz-es-mas-productiva/>

### **El rol de la empresa en la felicidad de las personas**

La empresa sí tiene una participación en la felicidad de las personas, no porque depende de la empresa que sean o no felices, sino porque tiene la posibilidad de hacer dos cosas (aunque está en todo su derecho de tomar partido... es una decisión de empresa): 1) crear un entorno de felicidad para las personas y 2) ayudar a las personas a tomar consciencia respecto a lo que realmente es la felicidad.

<https://happus.co/blog/el-rol-de-la-empresa-en-la-felicidad-de-las-personas/>

### **Perfil en Mentés a la Carta**

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/pavel>